

Information zum Sozialdienst Unteramt

Am zweiten Februar-Sonntag stimmen die Unterämter Gemeinden über die Gründung einer Interkommunalen Anstalt (IKA) als neue Organisation für den Sozialdienst Unteramt ab.

Im Dezember 2015 haben die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger von Bonstetten, Stallikon und Wettswil den Austritt aus dem Zweckverband beschlossen und ihre Gemeinderäte beauftragt, die persönliche und wirtschaftliche Sozialhilfe gemeinsam für das Unteramt neu zu organisieren. Nun kommt das Ergebnis aus diesem Auftrag zur Abstimmung, damit der neue gemeinsame Sozialdienst per Anfang 2018 seine Arbeit aufnehmen kann.

Damit sich die Unterämter Stimmbevölkerung ein umfassendes Bild zu dieser wichtigen Vorlage machen kann, lädt die FDP Bonstetten-Stallikon-Wettswil am Donnerstag, 12. Januar, um 20 Uhr zu einem Informationsabend nach Stallikon in den Saal

vom Haus Kinderkrippe Cocolino ein. Die für die Ausarbeitung der Vorlage zuständigen Gemeinderäte Monika Rohr, Stallikon, Fritz Kurt, Wettswil, und Bruno Steinemann, Bonstetten, werden das Projekt vorstellen. Sie werden über die Ausgangslage, die in Zukunft angebotenen Dienstleistungen und die Organisation und den Standort informieren. Weiter wird die Rechtsform der Interkommunalen Anstalt erklärt und dargelegt, weshalb diese Rechtsform vorgeschlagen wird. Anschliessend bleibt Zeit zur Beantwortung von Fragen und für Diskussion.

Die FDP Bonstetten-Stallikon-Wettswil erachtet dieses Projekt als sehr wichtig für das Unteramt und will mit dieser Veranstaltung eine Plattform schaffen, damit sich alle Stimmbürger umfassend und aus erster Hand informieren lassen können.

FDP Bonstetten-Stallikon-Wettswil

Informationsabend am 12. Januar um 20 Uhr im Saal der Kinderkrippe Cocolino, Stallikon.